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AULAS EM LíNGUA

Datas Históricas
A,p.ktIllM/lhJr,zR1&hIiª'''

»1 - 1550 - Data do primeiro documento, que se tem notícia, escrito
em Laguna, por Juan de SalazarEspinoza, quenaufragounaBarra da
Laguna com 120 pessoas, passando a viverem no povoado indígena
que a� existia. No naufrágio perderam tudo. Mesmo não salvando

nada, conseguiram construir urnapaliçada em forma de fortin, casas
de madeira e barro, serraram e cortaram madeira pata construir
um bergantin e escreveram cartas, o que significa que o local já
dispunha de equipamentos utilizados por outros homens brancos,
que já habitavam junto aos índios de Embyaçá: Permaneceram no

local por mais de dois anos. Esta carta, cujo original encontra-se no
Arquivo das Índias em Lisboa, uniu o nome indígena da aldeia ao

nome espanhol do complexo lagunar existente, originando o nome

de "LagunaDel Embyaçá". Relatou neste histórico documento, que
" aqui encontrou dois brancos habitando com os índios da aldeia, que
muito o ajudaram nas relações que mantiveram com eles enquanto

, aqui esteve. Um destes primitivos habitantes da então "Laguna de

Embyaçá" foi Afonso Bellido, que veio com o espanhol Cabeza
de Vaca e que nos anos anteriores acompanhou o Frei Bernardo na

catequese dos índios carijós. Bellido era natural da

Andaluzia, província espanhola.
'

»1 - 1839 - O Brigadeiro, presidente da Província de SC, João
.Carlos' Pardal baixa Ordem do Dia, no acampamento da Carniça,
\em Laguna, incentivando as tropas legais ali estacionadas para

"

defesa das Leis de Pátria.
»2 - 1867 - Exatamente neste dia acontecia a inauguração da Íinha
telegráfica entre Florianópolis (Desterro) e Laguna.

CÂMARA APRESENTA
RELATÓRIO
Através da assessoria de Comunicação, tendo à frente o

Jornalista Sidney Silva, o oper:oso presidente da Câmara
de Vereadores, Cleosmar Fern�ndes (MDB), semana
passada apresentou um completo relatório envolvendo
as proposições de todos os edis, entre 1° de janeiro a 15
de dezembro de 2019.Ao todo foram 541 requerimentos,
69 projetos de lei, 60 emendas e 19? moções.

RETORNO DE ICMS
A secretaria estadual da Fazenda, divulgou os dados

definitivos do índice de Participação dos Municípios (IPM).
Os números são referentes a arrecadação do ICMS de 2018,

que será repassado ao municípios, ao longo de 2020.

No caso de taguna, o valor adicionado em R$ é de
333.205.586,20, de IPM em % do índice de Participação é de

0,19245520 e IPM, repasse disponível será de 0,19245520".

MIX 103.1 FM
Marcando a chegada e implantação na região, do melhor Mix
do Brasil, hoie.zz, à partir das 18h, happy hourde lançamento

da MIX 1°3.1 FM, funcionando no Centro Comercial
Tordesilhas, com a direção de Frederico Zumblick e a

participação sempre especial, com muita qualidade, de Paulo

Cereja;Celso Fernandes, Layse Resende e Rinalda Zaga.

VICE

PREFEITO
O vice-prefeito de

Laguna, Júlio Willemann

(PSD), já tem bem
definido em caso de
ficar de fora da atual -

composição com

Candemil, afirmando
que é pré-candidato-a

prefeito pelo seu partido,
que também dispõe de
outro nome, o vereador
Adilson Paulino e do ex-

presidente da ACIL,
Patrik Paulino.

Tempo em Laguna
I/HOje (27): Tempo com sol. Entre a tarde e noite pouco de

"
"

" nebulosidade. Temperatura elevada e acima de" 30 graus.

__ Vento nordeste a noroeste, fraco a moderado, com rajadas
mais intensas à tarde.

_

"
"

Min . .20°C - Max. 34°C

tObituãrio
Dia 24

Lourival da Silva

(Lorinho), 88 anos. Residia
lia bairro Progresso.

HOJE
PREA�AR

Chance de chuva: 0%

Amanhã (28): Tempo com sol. Aumento de nuvens e chance
de chuva isolada entre o fim da tarde e início da noite.

Temperatura elevada. Vento nordeste a noroeste, fraco a

moderado corri rajadas.
Min. 20°C - Max. 35°C
Chance de chuva: 90%

I
-

•••••
'Fases da lua

Domingo (29): Tempo com sol e aumento denuvens. A partir
da tarde, pancadas de chuva e trovoada, típicas de verão.

Temperatura elevada. Vento nordeste a noroeste, fraco a

moderado com rajadas.
Min. 20°C - Max. 33°C '

Chance de chuva: 90%

Tabuas das marés

•• Nova - até 2/1

<. - Crescente - de 3/1 até 9/1

('0
- Cheia - de 1011 até 16/1

..) - Minguante - "de 17/1 até 23/1

AMANHÃ
PREAMAR

DOMINGO
PREAMARBAIXAMAR BAIXA-MARBAIXAMAR

04:35=0.4 - 20:38=0.1 05:37=0.4 - 21:54=0.105:06=0.4 - 21:11=0.5
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(I"parte)

retirar-se por algunsminutos. Fundamentalista,
ia consultar o bom Senhor. Diz, "de joelho
pedi ao Bom Senhor luzes para a decisão

que iria tomar.. ficou-me claro que devíamos
ir à guerra contra Saddam Hussein". As

informações mais seguras afirmavam que não

havia armas de destruição em massa. Era uma

pós-verdade. Mas graças ao "Bom Senhor",
contra todas as evidências reafirmou: "Vamos
à guerra". E bárbaros, foram e destruíram uma

das civilizações mais antigas.
O dicionário Oxford· de 2016 a escolheu
como a palavra do ano. Assim a define:
"O que é relativo a circunstância na qual
os fatos objetivos são menos influentes na

opinião pública do que as emoções e crenças
pessoais". Não importa a verdade; só a

minha conta. O jornalista britânico Matthew
D'Ancona dedicou-lhe todo um livro com o

título "Pós-verdade: a nova guerra contra os

fatos em tempos de fake news (Faro Editorial
2018). Ai mostra como Se dá a predominância
da crença e conyicção pessoal sobre o fato
bruto da realidade.

A PÓS-VERDADE:
SÓCRATES MORRERIA DE TRISTEZA

"i",r Viverrt;s tempos dos pós: pós-moderno, pós
capitalista, pós-neoliberal, pós-comunismo,
pós socialismo, pós-democracia, pós-religioso,
pós-cristãõ, pós-humano e recentemente pós
verdade. Praticamente tudo tem o seu pós. Tal
fato denota apenas que não encontramos ainda

o nome que define o nosso

tempo; vivendo reféns do
velho. Contudo, -assomam,
aqui e acolá, sinais de que
algum nome adequado está

por vir. Em outras palavras,
;,:0. lião sabemos ainda como� tw Leonardo Boff

definir a identidade de
nosso tempo.
Assim ocorre com a

expressão pós-verdade.
Ela foi cunhada por um

dramaturgo servo-norte-

americano, Steve Tesich .num artigo da 'revista
The Nation de 1992 e retomada por ele depois
ao. referir-se ironicamente ao escândalo da
Guerra do Golfo. O presidente Bush Filho,
reunindo todo o Gabinete, pediu licença para

Teólogo, escritor
e professor
universitário

�Gente
de nossa terra

Airson
Soares da- Rosa

*24/05/1937
f 03/Q2/20 14

.

1 - Experiência do Cliente
Papai Noel presta atenção aos detalhes que fazem
toda a diferença e cria uma ótima experiência para
seus clientes. Não é à toa que eles esperam o ano

inteiro. pela �ua chegada. _

.

2 - Conhece seus clientes
O mundo inteire é o mercado do Papai Noel. Como
é possível agradar a todos? Conhecendo cada
um de seus clientes, saber do que cada um gosta

'

e conseguir realizar os desejos respeitando cada
um na sua individualidade, com isso vem como '

consequência a fidelização do público.
3 - Impactar pela emoção
Passam anos e o Noel continua sendo lembrada por
todos, por que? .Ela gera felicidade em crianças e

até mesmo 'adultos e, além disso; inspira a serem

melhores, só ganha presente quem se comporta.
A pergunta é: como se tomar o Noel do seu.

mercado?
Existem várias outras lições que poderíamos
aproveitar, avalie e reflita qual faz mais sentido

para você, sua vida ,e sua carreira. É fato que
o bani velhinho criou um 'negócio' cheio de

inspiração e propósito que, com certeza, garante a

sustentabilidade.
,

E você, também pode fazer isso? Não tenho dúvida

que sim... coloque amor e entrega no que faz e

tome-se necessário na vida dos seus, seja cfientes,
familiares, amigos, sempre com a intenção de
deixar a vida deles melhor.
Um 2020 abençoado e cheio de tudo o que lhe faça
bem.

Jornalista.
e bancário Airson Soares da Rosa, nasceu em 24 de

maio de 1937, em Laguna. Foi iniciado na Loja Maçônica
Presidente Roosevelt, de Criciúma em 3 de outubro de 1964,

elevado ao grau de companheiro maçom em 9 de julho 'de 1965. e
exaltado aMestreMaçom em 9 de abril de 1966. Logo, eramembro .

ativo da Maçonaria há mais de 50 anos. Aliás, Airson foi Venetável
. da Loja Presidente Roosevelt de 1981 a 1982, tendo em sua gestão,
concluído e inaugurado o templo da rodovia Luiz Rosso. Atuou
como fimdador e incentivador do Clube de Lowtons no Oriente de

Criciúma, na década de 80. Advogado, formado na primeira turma
da Univali, era funcionário do Banco do Brasil. Ele foi o primeiro
secretário de _Turismo da capital do carvão, quando Com a mina
modelo Caetano Sonego, hoje desativada, recebia visita dos turistas,
Airson também foi diretor financeiro da Santur - Santa Catarina
Turismo SIA. É oportuno que se registre a lutapara alcançar o ensino
superior, Já funcionário do BB, onde atuava na carteira agrícola, ele

. encontrava tempo para ir pará o Colégio doAr, fazendo o secundário
nos tele postos do Sindicato dos Metalúrgicos de Criciúma e dali

para o vestibular, Membro ativo da sociedade cricíumense, sempre
ligado ao esporte amador, tendo sido presidente daCME - Comissão �

MUnicipal de Esportes, levou a cidade para os Jogos Abertos, pela
primeira vez em Concórdia, em 1970. Ele também foi diretor de

esportes do Criciúma Clube. No Comerciário, clube sucedido pelo
atual Criciuma EC, foi técnico das divisões de base. No turismo

regional ele também teve participação efetiva" com a criação da

Sulcatur, entidade que liderou a lufa pela rodovia Interpraias.. aqui
a SC-lOO, ao lado de Everaldo Scaini, ex-deputado ManoelMotta,
RodevalAlves e o diretor do JL,Márcio Carneiro. No futebol, atuou
pelo Comerciário, Metropol e Ouro Preto. NaAbrajet - Associação
Brasileira de Jornalistas de Turismo, foi seu vice presidente nacional.
Ele também teve atuação no rádio criciumense, inicialmente pela
extinta Difusora e depoís na Difusora de Içara, onde era colunista
de turismo. Advogado, bancário,

-

jogador de futebol, secretário
, municipal, pai, marido, membro da sociedade, locutor de rádio,
etc, quando perguntado em 3 de outubro de 1964, ao ser iniciado
nos mistérios da Maçonaria, sobre "quais os vossos deveres para

, convosco?", ele respondeu: "ter caráter". Esse eraAirson que sempre
participem em Laguna, no mês dk julho, das solenidadespromovidas
pela Associação Catarinense de Imprensa e mantinha residência
de veraneio no Farol de Santa Marta. Era casado com Maria Luiza

(Ramires), com quem teve os filhos Ricardo, Rogério, Rafael e TIka.
Faleceu em 3 de fevereiro de2014.

\

NATAL E ENSINAMENTOS
PARA VIDA E CARREIRA

Nessa época do ano há um clíma especial e diferente
no ar, votos de felicidade, mãos estendidas,
confraternizações e brilhos estão por todos

.

os

lados! Nas ruas, casas e lojas, por onde quer que
andemos, as luzes piscam entre cores e formas,
convidando-nos à celebração. É claro que o Natal
tem a ver com nascimento, Jesus veio ao mundo

�
e com ele toda uma história de

empatia, resiliência e amor ao

próximo. E para deixar esse

momento cheio de fantasia
temos também a figura do

Papai Noel, o bom velhinho.
Toda essa movimentação
extema mexe com o nosso

mundo Interior, ficamos mais

reflexivos, reavaliando (_l ano

que passou, Ó que fizemos
com tudo que nos aconteceu, o

que queremos fazer diferente,
quem são aqueles com quem

queremos nutrir relações
e vários outros pontos que
avaliamos.

E é claro que -todo essa vontade de olhar para dentro
muda também a forma como nos relacionamos com
o trabalho, Natal é nascimento. O que precisa nascer,
competências, relacionamentos, oportunidades? Já
parou para pensar 'nisso? Além destas reflexões,

�o que mais podemos aprender na época de Natal?
Se olharmos para nosso personagem Papai Noel,
podemos levantar alguns aprendizados:

Letícia Zanini .

Master Coach,
Psicóloga e

Educadora

Comportamental
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Paróguia
Prainha do Farol esta semana
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"

SANTO ANTONIO DOS ANJOS

Hoje, 27, missas às 19h na Praia do Sol e às 20h em Nova Fazenda. Amanhã,
28, missas às 17h30 no Mar Grosso, 18h em Barranceira, 19h na Matriz e

às 19h30 no Perrixil. Depois de amanhã, 29, missas às 8h no Portinho e em

Caputera, 9h30 Matriz, 19h na Roseta e novamente na Matriz e às 20h15 no

Mar Grosso. Terça-feira, 31, na Matriz, às 18h Adoração e às 6h30 e 19h
missas. Quarta-feira, 1°, missas às 19h na Matriz e às 20hl5 no Mar Grosso.

(Pároco Padre Lenoir Steiner Becker)

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÓNIO DOS ANJOS.

JORNAL DE LAGUNA
Diretor: MárcioM. Carneiro

Redação: Avenida Colombo M. Salles n° 145

2° Andar - Sala 313 - 88.790-000
Centro Administrativo e Comercial Tordesilhas

Centro - Laguna - SC

E-mail: redator@jornaldelaguna.com.br
Home Page: www.jornaldelaguna.com.br

Caixa Postal 147
Fone/fax: (48) 3646.1385

Jornal de Laguna Ltda.
Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulos e Documentos sob n° 433
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o pf0tagonismo. da

Assembleia Legislativa, -

principalmente com _ a

aprovação dos projetos de

incentivos fiscais, foi um dos

destaques apresentados pelo
presidente da Casa, deputado
Julio Garcia (PSD), durante

entrevista para a imprensa.
Garcia enfatizou a importância
da relação harmoniosa dos

deputacios com a sociedade.
e a decisão de. adiar para
2020 a apreciação do projeto

.

��da Reforma da Previdência,
-

após realização de audiências

pú15líeas e de ouvir todas as

categorias.
O presidente da Alesc

reforçou o papel do Parlamento
ao ouvir a sociedade e decidir

sobre projetos importantes que
afetam todos os catarinenses,
citando como exemplo matérias
enviadas pelo Executivo, que
foram corrigidas, como as de
incentivos fiscais, após uma

ampla discussão com o setor

�rodutivo. Num se�do
� 'momento, a abertura de diálogo

com o secretário da Fazenda,
Paulo Eli, resultou numa ação
que acabou com a "caixa preta"
no setor.

"Não tem mais incentivos
fiscais dados por uma pessoa
em um gabinete. Agora, todos
os incentivos têm que passar
pela Assembleia Legislativa.
E o que I.

passa por aqui é

transparente, debatido. Antes
de deliberar temos queouvir a

sociedade." Na coletiva, Garcia
lembrou ainda da aprovação da
reforma administrativa; enviada

'�";pelo Poder Executivo no início
do ano.

Redução de custos

Enfatizando a importância
da gestão, o presidente citou

ações que resultaram em

economia na administração
da Assembleia Legislativa,
como a adoção da modalidade
de pregão nos contratos de'
serviços. "Numa ação de nossa.

equipe, com a 'determinação
da Mesa, os contratos foram
todos revistos e . essa revisão
trouxe resultados positivos
e extraordinários." Garcia
destacou. que a eccnomía em

cinco anos vai ultrapassar R$
�,,73 milhões. "Vamos continuar

a fazer isso no ano que vem."
Entre os exemplos, o

deputado falou da renovação

-rJORNAL DE LAGUN·A, SEXTAWElRA� 27 DE' DEZEMBRO DEj2n1 9�,

de um contrato de mão de

obra, que não estava vencido
e poderia até ser renovado,
mas foi decidido por pregão,
que resultou numa economia
de R$ 800 mil por mês. Sobre
a contratação de estagiários,
o investimento de R$ 60 por
participante foi reduzido com a

nova licitação para R$ 10.

Em relação à doação dos
recursos economizados na

Assembleia ao governo do

Estado, Garcia lembrou que
já foram repassados R$ 80
milhões de forma antecipada em
agosto e que pode chegar a um

novo valor. "O departamento
financeiro está' analisando essa

possibilidade de doar mais

algum recurso."
O parlamentar apresentou

.

ações de inclusão e projetos
sustentáveis que estão sendo
realizados na Casa. O programa
Alesc inclusiva, que "rem por

objetivo promover a inclusão
de pessoas com deficiência no

mercado de trabalho por meio
de estágios, atingiu 40 pessoas
desde que foi criado em 2013

e será ampliado em 2020
numa parceria com a Fundação
Catarinense de. Educação
Especial. Nos projetos de ações
sustentáveis a meta é implantar
programas de reaproveitamento
da água da chuva, geração.de
energia por meio de placas
fotovoltaicas e medidas para

otimização e redução do

consumo de eletricidade.

Relação entre os poderes
Quanto ao relacionamento

com o Poder Executivo, o

presidente enfatizou o papel
independente e harmonioso
entre os dois poderes. Lembrou
ainda que no início do ano

existia uma expectativa com a

renovação dos parlamentares.
"Aprendemos a conviver
com todos. São 40 deputados
diferentes � todos têm que
cumprir com seu papel. Claro

que há diferenças, mas tendo
como base o respeito, tivemos
unia relação harmoniosa."
Garcia afirmou que aprendeu
muito com 0S deputados

.

novos. '�O. ímpeto dos jovens,
a participação, o desejo de

mudançaiaz com que a gente se

revigore. A participação deles
foi muita positiva."
Reforma da Previdência

Em 2020, a pauta de

destaque prevista pelo
presidente é a apreciação da
Reforma da Previdência.' "É
uma pauta bastante estridente,
mas já temos calendário para
essa votação." Para Garcia,
os deputados agiram com

prudência e responsabilidade
quando o colégio de líderes
decidiu transferir a votação,
prevista para ocorrer em apenas
nove, dias, para fevereiro
de 2020, ouvindo todas as

categorias. . O cronograma
aponta a votação até março.
"O projeto vai ser'modificado,
não tenho dúvidas disso. As

alterações vão ser determinadas

pelos deputados após ouvir
todas as categorias. Nós vamos

aprímorar o projeto."
CPI da Ponte

Garcia abordou ainda a

aprovação do relatório final
da CPI sobre os contratos da

reforma da ponte Hercílio

Luz, em Florianópolis, "A CPI

cumpriu um papel ímportante.
Ao final, 'se houve algum
exagero, isso foi consertado na

última reunião com õ relatório
do deputado Fernando Krelling
(MDB). A CPI teve bons

- Redução de 28% nos gastos de para .todos' os veículos de

comunicação do Estado.
- 3.962 posts e mensagens
enviadas pelas redes sociais.

Matérias e áudios

disponibilizados no site. da

Rádio e distribuídos via

Whatsapp para emissoras foram
reproduzidas 7.412 vezes em

203 emissoras de rádio de 115

municípios.
Acessos ao site da Agência

AL somaram 436.249 vezes,

um aumento de 5'0,5% no

comparativo com o mesmo'

período de 2018.

JULIO GARCIA APRESENTA·BALANCO
.

.

- .

. ,.

I ANUAL POSITIVOA FRENTE DA ALESC
?i>
r

manutenção de equipamentos
de informática e serviços.
- Redução de 41% no consumo
de itens de insumo e matéria

prima,
Transparência
- Incremento dos processos
de doação e descartes de
bens matenais inservíveis,
com a doação de 2.761 itens,
principalmente lâmpadas e

luminárias.
- TVAL, Agência e Rádio

produziram 4.021 matérias. e

mais de 20 mil fotos distribuídas

resultados, tendo como prova
disso a aprovação unânime do
relatório final."

Eleições municipais
Indagado se as eleições
municipais irao atrapalhar
os trabalhos legislativos em

2020, o presidente Julio Garcia
destacou a experiência política
da Casa. "É urna eleição
diferente da de 2018, envolvida
mais em temas municipais e

tendo como diferencial o fim
das coligações proporcionais."
Alesc em números

Ação legislativa
192 sessões, sendo 120

ordinárias, 26 extraordinárias,
28 especiais e 18 solenes.
- 717 proposições legislativas,
aprovando 231 e arquivando 73.
Estão tramitando 413 matérias'.
- Das. matérias analisadas,
83,6% são de origem
parlamentar, 14,3% de origem

. do Executivo, 1,3% do Poder
Judiciário e 0,8% de outras

fontes.
82 audiências públicas

realizadas em 33 municípios.
.

- 90 seminários e eventos

realizados em 30 muriicípios.
Redução de custos
- Medidas adotadas resultaram
numa economia estimada dê
mais de R$ 73 milhões em

cinco anos.

- Redução de 25 funções
gratificadas resultará em

economia de R$ 950 mil por
ano (R$ 4,75 milhões em cinco

anos).
-

.

Informatização' de processos
internos, com economia de

papel e insumos.
Tecnologia e Informática
- Economia de R$ 2,7 milhões
no comparativo com 2018

.

mantendo os mesmos serviços
prestados.
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Dia 10

19h - Adoração ao Santíssimo
Sacramento conduzida pelo
Apostolado da Oração.
20h - Santa Missa com a chegada
da Bandeira do Divino com

pelo Pe. Avelino de Souza:

Participação dos Grupos de

Terço dos Homens de Laguna.
Liturgia: Terço dos Homens.
Cantos: Irineu Calegari
Dia 16

Cantoria da Bandeira e Temo de 20h - SantaMissa com aNovena
Reis. das Rosas. Participação dos
Liturgia: Ministros Ext. da Movimentos de Irmãos das
Comunhão Paróquias de Laguna. Liturgia:
21h - Carreata com imagem de Festeiros 2020.
Santa Terezinha, acompanhada Dia 17
do Trio Elétrico Treme Terra, 20h - Celebração com as crianças
percorrendo as principais ruas da com a Novena das Rosas, tendo
cidade. como pregador, Professor Pedro
Dia 11 Goulart Alves, de Tubarão.
20h - Na praça do Villa, Missa Campal com a Novena LiturgiarCatequese. Cantos: Crianças da comunidade.
das Rosas, presidida pelo Pe. Antônio Vander, de Içara. Dia 18

Distribuição de rosas aos turistas. Liturgia: Festeiros 2020. 20h - Transladaçãomotorizada da imagem de SantaTerezinha,
Dia 12 saindo da Matriz Santo Antônio dos Anjos. Na chegada,
20: 15h - Santa Missa com a Novena das Rosas.Participação Santa Missa com a Novena das Rosas e- homenagem aos

dos festeiros 2019, Irmãs do Asilo Santa Isabel, Irmãs do festeiros 2020. Presidida pelo Pe. Sérgio Bedin, de São Paulo.

Colégio Stella Maris, Freis da Fraternidade O CAMINHO, Participação dos Grupos, de Jovens, Rotary Club de Laguna, :zt�f1h"'"
-'

;Rede Feminina de Combate ao Câncer, Hospital de Laguna, Lions Clube de Laguna, Casa da Amizade, Bombeiros,.. j'
.

tro'�
Cl

� 'jAssociação Mamãe Bebê, Grupo Corrente .de do Bem, ACIL, Polícia Civil, Políci.a Militar, Polícia Ambiental, Maririha -

�

\j))1])11 ce 11.'(Q)CDL, Sincaval, Liturgia: Festeiros 2019. do' Brasil, Câmara de Vereadores, Prefeitura Municipal de
__ dd._

Dia 13 /
.

"

Laguna. Liturgia: Jovens. 21h30 - Sorteio da rifa.
.

-

MODA e AceSSORIOS
20h- SantaMissa com aNovena das Rosas, presidida pelo Pe. Dia 19 �'I!.
Silvino Hoeppers, de Rio do Sul. Participação dos Grupos de . 19h:30 - procissão com a imagem de Santa Terezinha pelas (()���r�'�G'l .

. - '. ....

.

_...o.,
/f'7.�.�\ � cJ L. eJ

....
!\E> ) '\...> ,� I�. r.L- -

.

,,

,Oração da Renovação Carismática Católica. Liturgia: Grupo �ruas da- comunidade, com a participação do Trio Elétrico,- _"'-'l� \!.- 'I '/ � .J'YV--:
�--�--�--�-=��������------�de Oração.das segundas-feiras. ánjinhos de todas as pastorais da comunidade e o povo de A' LOJA DA MULHERDia.14' , Deus, conduzido pel� ,pe. Sérgio Bedin, de São Paulo, Na

20h-SantaMissacomaN�\'enàdasRosas,presidida.pelopé.. chegada, encerramento da' festa com a Santa Missa, onde .��.�(i'(:a.��:�\o...:..:���G)G\.'.>§"i�'. �'.'�
...

'

,..... ',
Paulo Rodrigues, de Tubarão. Liturgia: Pastoral do Dízimo,' .aeontecerá à divulgação dos festeiros 2021 e a tradicional \.!). �...J:� (!)
Mãe Peregrina e Grupo.de.Trabalho das Quartas. c.' ;:,; distribuição, das rosas de Santa Terezinha, Liturgia: CPC e . 48 3646,0226 � Facebook: arte 'objetoDia 15 .

.

.

. festeiros. Participação: Coral de 100 Vozes do Santuário da\, .

:194_3Q, - Santa Missa 'çom a Novena das Rosas, presidida. ��e�ta'Alb�rtiriJi�r��br!:?cls.
'. R�-a'RauI1no 'Horn, 94 - 'Ce-ntro ... Laguna/Se

6

41 a FESTA DE SANTATEREZINHADOMENINO JESUS
Mar Grosso / De 10 a 19 de janeiro de 2020

É flORA E REVER PRIORIDADES, PRESERVAR AS
COISAS BOAS E ABRAÇAR OS NOVOS OBJETIVOS!

� .

• •
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Uma rua, uma história'
Gaúcho de Porto Alegre, onde
nasceu em 18 de· agosto .de

1889, Gil Ungaretti formou-se
em Odontologia. pelo Instituto .

Politécnico de Santa Catarina,
em 1923. Foi prefeito de Laguna,
tendo assumido em '6 de outubro

. de 1930. Foi fundador aqui do.
PTB- Partido Trabalhista Brasileiro,.do qual foi presidente por várias vezes. Casou-se em primeiro matrimônio,
com dona Rosa Amante, com quem teve três filhos: Gilson, Gilsonir e Juaci. Em segundo matrimônio, casou
se. com dona Otília (Ulysséa), com quem teve dois filhos: Norberto e Newton. Pela liderança que exercia, foi
também fundador do Rotary Clube de Laguna e Venerável da Loja Maçônica da cidade. Foi amigo pessoal de

.
Getúlio Vargas, a quem nunca faltou o apoio político. É nome de rua no bairro Progresso.

7

Em registro. de 1924 do ar .

da Rosa o en;ão C' qu,;O de CarlosAugusto Baião
'. me. �eatro 7 de Setembro.

". os dias atuais.
.

S dai SantoAntonw,
n

.

.
. .

O .Centro Cultural � o

.. ' _ .,:..' .

,
.

.c:

• •

Registro dos anos 50, apresenta o Estudante FC. Entre os que estão na foto, devidamente
identificados, Tuíco Figueiró, Ezio Heleodoro de Souza, Munir Gariba, Mario Luiz

Martins, Clovis e Rogério Remor, Mengálvio Figueiró e José Carlos Natividade, o Bujú.
.

No JL de 5 de dezembro de 2014, e registro das comemorações do aniversário de dona
Maria Bernadete Pereira, acompanhada dos filhos Rodrigo e Maurício e da irmã Lenyr.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



'�"I' ·��·'.:'JORNA:r.; DE:U\6UNK, SElXq'A-FEIRA,_27 DE DÊZEMBRO DE 2019
>

.. -

_.,,+

_
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00; _. .... ._ _ __ _.;,j ,_o __ �

Comemorando o excelente resultado do ano, com o número de matrículas
superando as expectativas, parte da equipe do Colégio Stella Maris, que

liderada pela Irmã Bernadete Rech (C), desenvolve um trabalho de qualidade
e credibilidade. Da esquerda para direita, professores Rodrigo Bento, Flávio

Calonico, Irmã Bernadete, Juliana Serafim e Fernando Pereira.

22FEVSÁB
Apresenta: 0.-

o�f�t
.��r .

minhaentrada.com.br
J "

VENDAS:
minhaentrada.com.br
Lojas Recanto (Laguna)
Canário café (Tubarão)

·

...._:_�
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I
No registro,
Luiza Gomes

Biaggioni,
durante sua-

·ibbio'o
@ Fone (48) 3644-4293

� contatoeslbblo.com.br

(@ http://www.ibbio.com.br

Rua Coronel Fernandes Martins.

nQ 259. Sala 102 - Centro / Laguna

-

;

Advogado Ernesto Baião Bento, ele que também é diretor da Sociedade Musical União
dosArtistas, no di,! 19 recebeu dirigentes da entidade, para uma confratemização. Na

.

foto, a partir da esquerda, o dr, Emesto,Maurído Espíndola, Luis Fernando Schiefler·
Lopes,GiovaneCardoso, Edésio Joaquim e dr. Cid Soccas Ribeiro

-+ Confirmada para o próximo dia 2, às 19h, a solenidade de posse da nova diretoria da

Apae-Associação de Pais e Excepcionais, de Laguna, tendo na presidência o economiá rio

aposentado, Antônio Luis Coelho, o conhecido Cabide.

Em destaque, parte da equipe de profissionais do Hospital Veterinário
Vital,inaugurado no último sábado, 21. Há nove anos atuando na cidade, inicialmente
como clínica veterinária, o espaço teve sua estrutura totalmente reformulada, com-a

implantação de um pronto atendimento 24 horas para cães e gatos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Concursos Telefones Úteis
ACIL. 48-3644-0060

CDL. 48-3644-0405/3644-0742
São Silvelho

Capitania dosPortos 48-3644-0196
CORRIDA HOMENAGEARÁ EFSTATHIOS ANASTASIADISCasan 0800 643 0195/48-3644-8100

A -21 a Corrida de São Silvelho, marcada para amanhã,28, no Magalhães, fará uma
Celesc 0800 48 0196/48-3644-1321

h EC thi A t
.

di 93 f 1 id tomenagem ao sr. tsta lOS nas as Ia IS, anos, a ecr o recentemen e e que
APAE : 48-3647-0446 por muito tempo participou da promoção, logo sendo dos mais conhecidos entre os

Central de Informações Turísticas 48-3644-2441 participantes.
A corrida, COIl) 5 quilômetros', é disputada ao longo da avenida Getúlio Vargas, a

Corpo de Bombeiros : 193
. partir da Praça Souza França, reunindo seis categorias, reservando a de turismo _aberta

Correios .48-3644-0111. para jovens entre 18 e 44 anos, além das de 50 a 54 anos, 55 a 59 anos, 60 a 64 anos,
DefesaCivil... 99931-1697/99931-1705/98405-6990 65 a 69 anos e acima de 70 anos, com todos devendo levar um quilo de alimento não-

perecível e um litro de leite e que serão doados para entidades assistenciais.Delegacia da Mulher.. : 48-3626-8017

Delegacia de Polícia Cívil (Portinho) 48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) 48-3644-0089/3644-0105

Disk Denúncia 181

Epagri : .48-3647-1786/3647-7785
Fatma , 48-3631�9221

Fórum de Justiça .48-3644-8300

GuardaMunicipal. .48-3647-3059/3644-0401

Guincho .48-3646-1049

HospitaL .48-3646-0522
IGP �

,
48-3644-4272

lPHAN 48-3644-1144

Polícia Ambiental.. 48-3647-7880

PolíciaMilitar 190/48-3647-7955

Esportes.
10

Craque do passado

..

'

�:... .

,.

Polícia Rodoviária Estadual. ; , 198.
Polícia Rodoviária Federal. 191

. Porto de Laguna . � 48-3644-0183�

.

Prefeitura Municipal de/Laguna .48-3644-0401

Imaruiense de nascimento, Geraldo de Souza Ribeiro, boa
.gente, brilhou no futsal do Blondin e no, futebol amador

jogou pelo Xavante e Clube 'de Campo:' Nos veteranos,
atuou pelo Gaiolão. Brincalhão !! amigo de todos, era um

dos organizadores do Maiô X Biquíni, logo que acontece

anualmente na praia do. Mar Grosso.Prófissionalmente,
como bom locutor, trabalhou nas Rádios-Zê de Abríl.çde
Imarui, Garibaldi e Difusora de Laguna e Difusora Vale
do Itajai. Também foi funcionário da Câmara Municipal-de
Vereadores. Faleceu em junho de 2003.

'

. -

Previdência .Social : 135

Procon :.: �: .48-3646-0833

AMIGOS D'E 'LAGUNA E
AMIGOS DE LA:URO MULLER

� .. . - ..

Rodoviária .48-3646-0119

SAMU : 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária.. : 48-3644-1229

HãVaga�
'PASSADOR (A) DE PIZZA;
VORNEIRO;
Mais informações através do telefone 996308110
óu na Pizzaria da Praia, no Mar Grosso, a partir
das 18h.:
Tnteressados comparecer no Posto do SINE de Laguna com

carteira de trabalho, identidade e CPF, onde será feito o

cadastro e encaminhamento.

Com a presença de um bom público, com direito a uma paella, na sexta-feira,
.20, o desportista Arnauri.Luckina, da Copa do Torcedor, promoveu uma noite entre

amigos na Associação Réus, com a presença do craque Eder, que atua no futebol
da China e do sempre craque Balduinovque brilhou no Figueirense, Avai e Grêmio

Portoalegrense, com ambos integrando os times de Amigos de Lauro Muller (de onde
Eder é natural) e Amigos de Laguna, q_ue recebeu C? reforço de Badú.

Entre as muitas homenagens, em destaque, a que Carlinhos e Eduardo, de Lauro
Müller ,(E) entregaram uma lembrança a Eder, em nome do ex-prefeito Everaldo
dos Santos, que ,por motivo particulares não podeestar presente. Mas como sempre,
Everaldo colaborou com a organização do .evento, e de Balduino e Luckina (D).

- Cartões de Zico e Júnior
Na semana passada, Amauri Luckina recebeu dois cartões de felicitações, enviàdo��

por seus amigos, de verdade, Arthur Antunes Coimbra, o Zico e Leovegildo Lins da
.

Gama Ir, o maestro Júnior.

Agência (Rodoviaria)
Fone: (48) 3646-:1365.

'RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

Fonelfax: (48) 3644.1930
Comercial (Turismo/Fretamento)

�one: (48) 3646-0166
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



ind� pretendo - conhecer Paris

"eu-amuleto da sorte ç.� não tenho

� _. - .......,

)OU fã .número um, :- da minha mãe e 00
'eu pai
melhor cOI1_S4'lh.o q�ejã recebi -

oloqqe Deus rlO ínlcioque Ele cuidará (10 fim.

eUr50nho,é -rrescerproüssíonaimentee
onstruir uma família'

Entusiasta quando o

assunto é atendimento
ao público, Edilaine
Andrade

.

Delfino da
Rocha é responsável pela
recepção e organização

. administrativa de um salão
de beleza na praia do Mar

Grosso. Filha de dona
Maria Gorete e de ."seo"

Lourival, a focalizada de
23 anos, conta aos.. leitores um p01,lCO de suas experiências profissionais e as expectativas para o novo ano que
está prestes a chegar. .

Apesar da pouca idade, a lagunense já tem uma longa caminhada: "Trabalhei no comércio por dois anos.

Depois, consegui uma oportunidade na Câmara de Vereadoresde nossa cidade. A primeira proposta como

recepcionista, foi para trabalhar em uma clínica cardiológica. Quando os proprietários se mudaram, fui para um

escritório de advocacia até ehegarno salão, no qual trabalho atualmente".

FQfir!ada em Pedagogia, Edilaine não chegou a exercer a profissão:' Hoje, ela concilia o trabalho com os

estudb{(lo curso de Direito: "Minha rotina é super puxada. Acordo por volta das 7h30 e vou pára '0 serviço.
Fico lá até o final da tarde e sigo para aula. Chego em casa por volta das 23h, onde começo meu terceiro' tempo.'

�:.:'

Realizo alguns afazeres domésticos e aproveito para ficar com meu marido".
- Atendendo em torno de 100 clientes por dia, entre ligações, 'mensagens via WhatsApp e presencialrnente, a

focalizada elenca o que considera que sua' profissão tem de melhor: "Gosto muito-de trabalhar em um ambiente
.no qual as pessoas podem sair ainda mais Iindas, alegres e se amando. É muito gostoso sentir essa energia".

Sobre os requisitos que não podem faltar para quem trabalha com opúblico, avalia: "Ao meu ver é preciso
muita flexibilidade, dedicação, esforço e educação. O maior desafio 'é manter a equipe 'equilibrada e o público
satisfeito!' .

Pira o futuro, a profissional revela seus planos: "No que diz respeito ao' profissional, quero concluir �iriha�
. segunda gradt ação e prestar concurso público, No pessoal, sonho com a: oportunidade de constituir a minha'
dmília",'.finaliza:'· -- -',

.

..

.
. -

-

.'
.

-.
- .

-)'

\ Oqueme.tira do�ério - presendar coisas
-

'0<que 'mais gosto- nô mel"" trabalho
I . - -.' . '. -." ,-; .

-erradas. Pessoas se aproveitando das outras ou
_

-

, =-O: contato CORI as pessoas.e a parte
tratando com indiferença., Fico muito irritada =. admlnistrativa. Eu adoro resolver as

.

quandoveio a1guém humilhando outro pessoa
.

" situações internas

oltas.
Desde segunda-feira,
23, os servidores
municipais de laguna
desfrutam de um

"dotce far niente"
, ,

por conta de ponto
facultativo expedido
pelo prefeitura. Como
ii cidade não tem

!prOblemas de buracos
nas ruas, na saúde

I e em outros setores,
tudo bem!

/

Por falar na prefa,
semana passada,

antes de entrar em

recesso, foi paga
a segunda parcela

do 130 salário.
Lembrando que a

1 a já havi-a sido
depositada no

meio do ano.

CRECI- 28257

aio
Ca,dolo

CORRETOR DE IMOVEIS
PlANlilo DEVENDAS

(48�3641"0024/99986�111g I 98400-00.24

\,,;
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HOSPITAL VETERINARIO VITAL

(.Ventosaterapia
é.Drenagem Linfática

r
(.Limpeza de Pele

I

(tPeeling do Mar Morto

, (tTratamento de Acne

(.Massagenl Terapêutica'
I

(.Clareamento de Manchas I

é.Tratamento .l!_ejuvenescedor

Inaugurado no último
sábado, '21, na avenida João

Pinho, 586, no Mar Grosso o

primeiro Hospital Veterinário
de Laguna, após quase 9 anos

de funcionamento da Vital
Clínica Veterinária que assim,
a partir de então, c.om mais

famílias.
Esta mudança de clínica

veterinária para hospital
veterinário, permitiráoferecerum
serviço ainda mais especializado
e, acima de tudo, acessível a todos
financeiramente e o melhor, sem
ter que se deslocar para cidades

equipamentos e estrutura, ficou
maior e implantou um pronto
atendimento 24 horas para cães e

gatos, logo um serviço pioneiro
e até o momento, exclusivo em

nossa cidade, levando mais
conforto e principalmente
segurança para os pets e suas

L..'"

Estética e Massoterapia

(�8) 999590178
Rua Toledo Pizza, 606 - Mar Grosso

___,..'"",&'
.

��:;w_� �

.

T 'Mii� _"""-'_._

vizinhas como Tubarão. cirurgico, internamento Com
, "Nossa equipe de Médicos médico veterinário' present�

Veterinários é formada por 9'
-

no local 24 horas, centro de
profissionais, divididos nas mais diagnóstico por imagem, pet
variadas áreas de atuação. shop e. banho e tosa", disse

Lembrando que n.ossa, o dr. Douglas. Vicentin, um
estrutura conta com laboratório dos diretores do importante
de análises clínicas, centro estabelecimento.

0':: N ,>�;r _i
'

,

,\�, .".'fi
'Todo Ano Novo é hora de renoscer-

de Fl9�escer, de �iver de novo. Aproveite
"'il'

.

•

te ano que, está chegando para
�- _ :ti" -i:,t-,-�!:, '

" - ",,,#;""
. Ãr toCJos os seug;rsõnhos!

11:"4 �_. ,>�:�,,_�\.
'�:'q,'!j*-,,�

> ,,:'
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· o Consórcio formado pelas empresas

Camargo Correa, M Martins e

Construbase venceu a licitação ao

apresentar proposta deRâ 597,2 milhões.
• A ordem de \serviço foi assinada pela

. esidente Dilma Rousseff no dia 21 de

---lfaiode2012.
-

• A ponte estaiada - ligando cabos a

duas torres ..:...._ e tem 2,8 quilômetros,
�

quatro pistas e acostamento. Os 400

metros do vão central são estaiados, ou
seja, suspensos por 60 cabos de aço (15
pára cada lado). Os cabos são presos em

dois mastros que fazem a sustentação
central: o Norte e o Sul.
• A largura total é de 25,3 metros, com
duas faixas de. tráfego para cada sentido

(com3,6 metros cada uma) e mais

acostamento de 3 metros.
• A separação entre os dois sentidos é

feita com barreiras' de concreto (new
,?>sey).

"
A estrutura foi construída com aduelas

pré-moldadas (blocos de concreto de

na construção, que definiu' como "um j

desafio' de engenharia'te homenageou a

lagunense Anita Garibaldi, que batiza a

ponte e foi citada por Dilma comõ "um

exemplo da corajosa mulher. brasileira".

Lideranças políticas e comunitárias e

moradores da região acompanharam o

evento, realizado em estrutura montada
na cabeceira norte da nova ponte.A ponte
foi aberta para tráfico no dia 17 de julho
de 2015, às 17h07 e desde então desperta
a atenção de quem por ela passa, seja por
sua extensão e design arrojado.

2019/2020
Ponte Anita Garibaldi

ponte é um exemplo de superação de

obstáculos, uma referência e um símbolo
para todo o país. O Brasil que queremos
é um Brasil que de fato trabalha, que

grandes dimensões).
• � Torre Norte (km 314,855) teve

estaqueamento de 65,07 metros; A Torre

Sul (km315,055), 52,10 metros,
• O projeto foi dividido em quatro
etapas: Primeiro foi feito a fundação no

solo,embaixo da ponte, As escavações
tiveram 2,5 metros de diâmetro e foram

protegidas por camisas metálicas. A mais

profunda de todas ficou a 75,8 metros de

profundidade.
• As estacas foram armadas com

vergalhões de concreto e, depois,
preenchidas com concr-eto. Foram quatro
equipes trabalhando ao mesmo tempo,
em pontos diferentes da ponte.
• A segunda etapa dà obra compreendeu
na construção dos pilares de concreto.

Numa terceira fase, foi feita a colocação
dos mastros, com 50 metros de altura em

relação ao. pavimento da ponte.
• Em cada lado dos mastros foram

instalados 15 cabos, totalizando 60,
tendo a função de sustentar e dar

equilíbrio à estrutura. Por último, a obra

entrou em fase de acábamento, quando
foram colocadas as proteções laterais,
pavimentação e pintura de faixas.
• Os 1.600 operários trabalharam dia e

noite, divididos. em dois grandes grupos:
às que encaravam as águas para ajudar na
escavação e na concretagem dos pilares e

os que em terra operavam a montagem de

tARTÃO POSTAL COM INÚMEROS BENEFicIOS
� .'
Dando continuidade a série o Melhor do constrói, que enfrenta as dificuldades
Verão na terra de Anita, o JL focaliza e que supera os desafios", discursou
nessa edição um dos "produtos turísticos" Dilma na época. Fez ainda referência
de nossa terra. Construída com o intuito a todos. os trabalhadores envolvidos
de desafogar o trânsito e aumentar a

segurança da BR-I0l sul, inaugurada
em 15 de julho de 2015, a Ponte Anita
Garibaldi é uma das grandes responsáveis
pela promoção do turismo de Laguna
é do Sul do Estado. A solenidade que
marcou a entrega da obra de tamanha

magnitude e que foi mais um importante
-- �)sso da duplicação do trecho Sul do

'BR-I0l, promovendo qualidade de vida
e ganho em competitividade logística
ao Estado, contou com a presença da
então presidente Dilma Rousseff. "Essa

cabos e equipamentos que foram usados

posteriormente. O canteiro de obras onde

o serviço foi feito dividiu espaço com os

dormitórios dos trabalhadores: as casas

azuis abrigaram mais de 600 operários,
todos de fora de Santa Catarina. Também

foram montados refeitório e sala' de jogos
espalhadas pelo terreno, que correspondia ""

a 14 campos de futebol.
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Perfil
VITOR MENDES ROSA

--

Era no toca-disco da avó e observando o primo, que era dj no
Clube Atlântico, no bairro Magalhã,es, queVitor Mendes Rosa passou'
grande parte de sua infância e pré-adolescência. A convivência com

o universo'da música foram fatores decisivos para o rumo de sua

escolha profissional.
Aos 30 anos, o focalizado recorda como sua trajetória começou:

"Meu primo me incentivou a "criar" um som. Gostei da ideia e passei
a fazer festas como dj e realizar a parte de sonorização e iluminação.
Hoje não faço mais apresentações. Meu foco é a prestação de serviços
em eventos".

Há. nove anos na área, graduado em Administração, ele lida
'com uma rotina diferenciada: "Não tenho horário fixo de trabalho,
muito menos dia da semana. Tudo depende dos eventos. Fechando

contrato, estarei lá. Não importa a data".
Quando questionado sobre o que 'sua atividade tem de melhor, o filho de Manlda e Domingos de

Carvalho Rosa explica: "Meu trabalho já me possibilitou conhecer muitas pessoas, fazer novas amizades, visitar locais que talvez nunca teria ido, e o melhor de
tudo, poder contribuir para a realização dos eventos e atéde'sonhos".'

, .

Sobre o maior desafio, avalia: "A sazonalidade de serviços, que tem maior demanda em algumas épocas do ano, .ãcabam afetando a minha vida social e isso
não' é lega!".

.

"

Sobre as escolhas feitas e o rumo de sua carreira, Vitor considera-se satisfeito até o momento: "A área é boa, mas requer muito investimento e dedicação,
Acredito que atualmente qualquer empreendimento necessita de uma dedicação forte, pois cada vez mais os concorrentes estão preparados para enfrentar o

mercado. Isso serve para qualquer área e baseado neste pensamento, o empreendedor, para se destacar, tem que ter seus diferenciais".
Nas horas de folga, o 'agunense procura se dedicar aos seus hobbies prediletos: "Gosto de viajar, visitar parentes, passear de moto, ir à praia ou piscina e

corrida de rua".
Para o novo ano que está prestes a chegar, ele espera o melhor para nossa cidade: "Laguna é muito boa para se viver. porém com poucas opções profissionais.

Precisamos fortalecer a economia. Necessitamos de empresas para fomentar o emprego e incentivos aos empreendedores".

Ainda da formatura do Pré-Escolar do Colégio Stella Maris, os

�-:- alunos LUÍS HENRIQUE (;UEDES DE MELLO, na foto com

os pais, Juliana e Gioyanni, e o irmãoJúlio César .... I' eTHOlVlAS VILLA,rfilho de Izabel eDanielVila:

JLCrian'ca
•

/
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��Mar Grosso, o

ambiente que é referéncia

para o sul catarinense,
sempre reunindo um

público seleto, com o

melhor dos petiscos, com
camarão da laguna,
carnes e frangos. Música

/

, ao vivo hoje, 27, e amanhã, ,28. Em frente a Mormaii. '

Serviço delivery através do"'�""�3,647-2202.
,

N'ú Mar Grosso,
músrca ao vivo

hoje, 27, com
Diego Rezende,
e amanhã, 28,
com Tchaka .

Avenida,Senador
Galotti, 26.
Fone 3647-0761.

CORTEJOS DE VERÃO

Av. Senador Gallotti, 360,
Mar Grosso.
Fones: 3647292'0

e36471166.

Roteiro para o lazer em Laguna e região

ALOK
Domingo, 2"1, na Praça Seival, show do dj Alok.

Ingressos no site minhaentrada.com

OS MELHORES RESTAURANTES
Com a chegada do fim de ano, os melhores

restaurantes de laguna, informam o

horário de funcionamento. O CAIÇA�A.
abrirá todos os dias, ofereeendo buffet

especial. dia 31, à partir das 20h; o MIX
estará oferecendo a Ceia Especial. dia
31; o -GERALDO terá atendimento com

horário especial dia 31, funcionando das
11 h às 17h. Demais dias, das 11 h às 23h; o
ATLÂNTICO SUL realizará a sua tradiclonal.

,Ceia, dia 31, servida das 21 h às 22h30.

BLOCO SENADINHO

Quarta-feira, I ", a partir das 20h, em, frente a Kek Surf

.Shop. no Mar Grosso, lançamento do abadá do bloco

Senadinho, com shaw da banda Juízo Final.

RESTAURANTE

CAIÇARA
No calçadão do Mar

Grosso, sob o comando
de Jaime Danaria,

servindo almoço e jantar
diariamente. Destaque
para o churrasco na

chapa e tainha grelhada
na ch<:tpa, linguado

região, com atendimento
especial. Vá conferir!
Av. João Pinho, 1174 -._,.. ,

Mar Grosso - Delivery
fone (48) 3647-0585.,

e congrio à Be-ll e
Meuniere. Fone: 3647-
1643.
PIZZARIADAPRAIA
A m'e l h o r pizzà da

HappyHoúr ...
,

'

<,' Guílherme.Saritos .

g�Ii,�antos.pp@gmail.com "'l""'

s tiva 201 smmm
Se tem uma coisa que nós brasileir:�s fazemos bem, é meme. Um dia o fute'bol já foi nosso motivo de orgulho, o produto e:l(p'ortação do Brasil. Hoje,

somos o pais'que mais faz memes de ,qualidade :10 universo. Por,isso, nada melhor do que relembrar como foi esse ano através dos memes. '

'; PEPRAO /
@!tspedrlto

'eu na entrevista de emprego'
- nível de inglês?
- intermediário
- formule uma frase
- juntos.e shallow now

,O ano começou. com essa pérela
da música brasileira feita- por Luan
Santana e Paula FernandeSt/{ue
rendeu comentários e '9e"mes,

I'

"Ô_lbkinho, meu!", O filtro do

Srtapchat que deixou o Faustão
com cara de criança fez sucesso

na internet

Mi.nha reação,Quando alguém fura i\ ma q estou -,

Nj3i'1byYoda

Ptscininha. amor --O meme

nasceu de uma postagem em

vídeo nas redes sociais do
jogador de futebol Egidio, que
,estava de férias com a

namorada, Em determinado
momento, ele chama a

atenção para a àgua e diz
"píscmmha, amor", A
expressãô fez tanto sucesso

que virou até música,

memes do
ano de 2019
foi o Baby
Yoda. que
aparece na

série The
Mandalortan
, Éuma
fofura esse

.scrzinno!

O sucesso do Flamengo fez a internet
criar diversos mernes. Inclusive, pra

quem disse que o Mengão não ganhou,
o mundiaL ta aí a prova ... Flamengo

com o Mondial na mão!
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Nas Docas de Laguna, ma"
registro do dr. Júlio M

Encaminhe sua foto

redator@jornaldelaguna.co
e parti

364.!l-6660

Ortopedia e Traumatologia é_
na Clínica vutasut

Dr. Charles Marcol1 cachoeíra
'"

Ortopedista e Traumato[ogista
'CRM-SC 18884 RQE 13627

Rua Coronel Fernandes Martins, 401
_ Bairro Progresso,_ LaQúna

Clínica de Especiatidades

',U
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